
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

FLUGHAFEN FRANKFURT

21.09.2012

„Wir als Liberale begrüßen es sehr, dass der Aufsichtsrat der Lufthansa sich entschieden hat, am Frankfurter Flughafen ab 2014 ein modernes Logistikzentrum zu bauen. Diese Investition sichert die wirtschaftliche Entwicklung und damit auch Arbeitsplätze in der Region. Mit ihrer Entscheidung unterstreicht die Lufthansa die Bedeutung des boomenden Wirtschaftsstandort Hessen. Die Kritik der Opposition ist hingegen vollkommen unangebracht und verkennt die anhaltende positive wirtschaftliche Entwicklung. Es ist unstreitig, dass der Ausbau des Flughafens Voraussetzung für die Durchführung solcher Investitionsvorhaben ist“, so Stefan MÜLLER, flughafenpolitischer Sprecher der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag.

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
